

COMMUNIQUÉ

Pour transmission immédiate

## CHALLENGE SPRINT PRO : ADHÉSION UNANIME !

**Saint-Lambert, le lundi 1 août 2011** – Le président du Grand Prix Cycliste Québec-Montréal (GPCQM), Serge Arseneault, est heureux d'annoncer que c'est à l'unanimité que les ProTeams ont confirmé leur engagement à la première présentation du **Challenge Sprint Pro le jeudi 8 septembre à 16 h** sur la Grande-Allée, à Québec.

« L'objectif pour cette première année était de compter sur l'appui de 50% des 18 meilleures équipes mondiales quant à leur participation 2011, leur adhésion étant facultative. De compter sur 100% des effectifs invités représente un succès inespéré pour l'organisation! » a précisé Serge Arseneault. S'ajouteront aux ProTeams, les quatre équipes Continentales Professionnelles invitées ainsi que deux cyclistes canadiens qualifiés lors du Challenge Sprint Canada. L'identité des coureurs inscrits sera connue la semaine du 5 septembre.

La succession rapide de sprints explosifs ne manquera pas de ravir l'enthousiasme des spectateurs le long du parcours et d'offrir un spectacle télévisé d'une grande intensité. Le Challenge Sprint Pro a éveillé l'intérêt des télédiffuseurs et sera présenté en direct sur Eurosport dans plus de 50 pays, ainsi que sur Rogers Sportsnet, Radio-Canada, Évasion et NESN.

Inspiré par le sprint spectaculaire d'une fin de course, le **Challenge Sprint Pro** mettra en vedette un tableau de 24 coureurs qui rivaliseront en vagues successives sur une distance d'un kilomètre. Les deux meilleurs temps se qualifieront pour la ronde suivante jusqu'à la finale.

Le Manager Sport du GPCQM, M. Charly Mottet, ancien maillot jaune du Tour de France, a déclaré au sujet de cette nouvelle épreuve : « La qualité première est d'aller très vite et d'avoir le coup de rein dans les deux cents derniers mètres. Mais il faudra aussi être malin et contrôler tactiquement ses adversaires ».

La deuxième édition du **Challenge Sprint Canada** sera présentée durant l'heure précédant le Challenge Sprint Pro. Les meilleurs sprinters canadiens ont été invités à y participer. L'Association cycliste canadienne (ACC) sanctionnera les deux Challenge Sprint. Éventuellement, cette nouvelle épreuve pourrait peut-être se qualifier comme discipline officielle de l'Union Cycliste Internationale.

### Les Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal

L'Organisation Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal a obtenu de l'UCI en 2009 les deux premières licences pour des épreuves du circuit ProTour (devenu WorldTour en 2011) en Amérique. L'organisation est responsable de la planification et de la présentation des épreuves de Québec et de Montréal de 2010 à 2014.

Veillez consulter le site internet [www.gpcqm.ca](http://www.gpcqm.ca) pour plus de détails sur ces courses du plus haut calibre de cyclisme mondial. Nous remercions nos partenaires publics, le gouvernement du Canada, le gouvernement du Québec, la Ville de Québec et la Ville de Montréal ainsi que nos partenaires privés, Desjardins, Kia, Air Transat et Évasion.

**Pour de plus amples renseignements :**

Hélène Lapointe

Responsable des communications et relations media

Grands Prix Cyclistes Québec-Montréal

Cell. : (514) 378-2677

[hlapointe@gpcqm.ca](mailto:hlapointe@gpcqm.ca)

[www.gpcqm.ca](http://www.gpcqm.ca)